



Schulanlage Hirschberg; Sanierung Wärmeerzeugung; Baukredit

Grundlage sind Bericht und Antrag des Stadtrates vom 20. Oktober 2010. Die Baukommission stellt - entgegen dem Antrag des Stadtrates - auf die Kombination Wärmepumpe/Gas zu verzichten und stattdessen eine Holzheizung für Pellets einzubauen. Damit sinken die Projektkosten von CHF 800'000 auf CHF 570'000.

Antrag

Für die Sanierung der Wärmeerzeugung der Schulanlage Hirschberg wird ein Kredit von CHF 570'000 inkl. MwSt. erteilt.

Parlamentarische Baukommission

Ernst Ziegler
Präsident